

Tendrá programa 500 beneficiarios al cierre de 2024

Arranca con ajustes apoyo a desempleo

Incluye estrategia capacitación laboral y recursos, de inicio, por dos meses

BERNARDO URIBE

El Gobierno de la Ciudad de México anunció la convocatoria para acceder al Seguro de Desempleo Activo 2024, el cual consiste en un apoyo económico y capacitación laboral a personas que hayan perdido su fuente de ingreso, sin embargo, este se limita a una cobertura de sólo 500 beneficiarios por un periodo de dos meses.

De acuerdo con la Secretaria de Trabajo y Fomento al Empleo capitalina, Inés González, el programa debería tener una duración mínima de cinco meses, tiempo necesario para una certificación o capacitación en algún oficio.

Sin embargo, para el ejercicio fiscal actual, sólo podrá contemplar una ministración bimestral y una cantidad limitada de beneficiarios, pues todavía no hay recursos

asignados para 2025.

"Van a ser muchas las personas que se van a inscribir, hablamos de miles, desgraciadamente no podemos dar a todos, se hace una selección y quien cumpla con los requisitos será acreditado", afirmó González.

"Prevemos entregar 500 apoyos, nosotros estamos cerrando el presupuesto de este año, por lo tanto, no tenemos una mayor capacidad económica. Es un apoyo simbólico de 3 mil pesos mensuales, durante noviembre y diciembre".

La funcionaria aseguró que los beneficiarios tendrán el compromiso de asistir a cursos de capacitación para insertarse al mercado laboral lo antes posible, además de tener que participar en las ferias del empleo que organiza la Secretaría en colaboración con el sector empresarial.

"El tiempo idóneo (de capacitación) son cinco meses; hay que tomar en cuenta que los programas de capacitación no son simplemente una hora, sino que son todo un proceso. Habrá personas que

se quieran fortalecer su conocimiento y habilidades laborales, pero habrá personas que inician de cero un oficio", detalló la titular.

"Además, nosotros hacemos el proceso para que se puedan certificar, de manera que también tengan un documento que presentar cuando busquen empleo en las empresas".

EN PROCESO

González aseguró que la Secretaría aún está pendiente definir cuándo se publicará la convocatoria del 2025, la posible duración del apoyo o si la cantidad de la beca podría tener alguna modificación.

"El programa ofrece un

apoyo económico a personas que han perdido su trabajo; son momentos difíciles los que transitan cuando pierden su empleo y más durante esta temporada de fin de año", dijo.

"Es un tema de presupuesto que se está considerando, pero sí esperamos que en los próximos años el programa tenga un mayor tiempo".

El Seguro busca, además, involucrar a las personas desempleadas con actividades de servicio comunitario coordinadas por la misma Secretaría, con la intención de garantizar una máxima cooperación entre las instituciones privadas que ofrecen vacantes y los posibles postulantes.

Inés González, Secretaria del Trabajo

Van a ser muchas las personas que se van a inscribir, hablamos de miles, desgraciadamente no podemos dar a todos, se hace una selección y quien cumpla con los requisitos será acreditado".

